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          Тема выпускной квалификационной работы: «Сравнительная оценка качества мясных вареных колбасных изделий и характеристика ассортиментного предложения на потребительском рынке Санкт-Петербурга».
Данная работа посвящена оценке качества вареных колбасных изделий и исследованию потребительских предпочтений на рынке Санкт-Петербурга. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Рассмотреть факторы, влияющие на потребительские свойства товара, и определить требования к его качеству.
2. Провести сравнительную оценку качества вареных колбасных изделий разных производителей, с обоснованием выбора образцов и методов исследования.
3. Провести анализ результатов экспериментов и проверить соответствие нормативной документации.
4. Проанализировать полноту, широту и структуру ассортимента товаров розничных торговых предприятий и на основе данных по изучению покупательских предпочтений разработать предложения по его совершенствованию.
Исследования проводились на базе лаборатории экспертизы потребительских товаров Высшей школы сервиса и торговли. В работе использованы стандартные и общепризнанные в товароведении методы исследования.
В результате установлено, что наиболее высокими значениями потребительских свойств обладает колбаса вареная «Докторская», торговой марки «МДБ» («Мясной Дом Бородина»), при этом самой популярной среди респондентов фирмой-производителем вареных колбас является «Пит-Продукт».
На основании анализа ассортимента, представленного на рынке Санкт-Петербурга, сформулированы рекомендации, направленные на его совершенствование.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is « A comparative assessment of the quality of boiled meat sausages and characteristics of the assortment offer on the consumer market of St. Petersburg."
This work is devoted to assessing the quality of cooked sausages and the study of consumer preferences in the market of St. Petersburg. Tasks that were solved during the study:
1. To consider the factors affecting the consumer properties of the product, and determine the requirements for its quality.
2. To conduct a comparative assessment of the quality of cooked sausage products from different manufacturers, with justification for the selection of samples and research methods.
3. To analyze the results of experiments and verify compliance with regulatory documents.
4. To analyze the completeness, breadth and structure of the assortment of goods of retail trade enterprises and, based on the data on the study of consumer preferences, to develop proposals for its improvement.
The studies were conducted on the basis of the consumer goods examination laboratory of the Higher School of Service and Trade. In the work, standard and generally accepted research methods in commodity science are used.
As a result, it was established that the «Doctorskaya» boiled sausage of the «MDB» trademark («Borodin’s Butcher’s House») has the highest consumer properties, while the Pit Product product is the most popular producer of cooked sausages.
Based on the analysis of the assortment presented on the market of St. Petersburg, recommendations are formulated to improve it.
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